

「デザインの力」を考える企画展を開催 －世界のデザイン賞受賞者による県内初の企画展です－

燕市産業史料館では、世界のデザイン賞を受賞するなど活躍の幅を広げるデザイン会社「フレーム」の、県内初の企画展を4月2日から5月16日まで開催します。

本企画展では、デザイナーの仕事について掘り下げながら、燕市に関連するものも含め、フレームが手がけたロゴや商品などのデザイン約200点を展示します。日常生活と密接に関わる“デザイン”を再発見できる、大人も子どもも楽しめる内容です。

【デザイン「フレーム」展の概要】

- 1.会 期：4月2日（金）～5月16日（日）
- 2.時 間：午前9時～午後4時30分
- 3.会 場：燕市産業史料館 企画展示室（燕市大曲4330-1）
- 4.入館料：大人 400円、小中高校生 100円
※市内小中学生と付き添いの保護者1人は、
ミュージアムパスポートで土・日・祝日無料
- 5.内 容：「フレーム」が手がけたロゴデザインのパネルや
パッケージデザイン商品、ロゴを用いた各種グッズなど
- 6.展示数：約200点
- 7.休館日：月曜日、5月6日（木）※5月3日（月）は開館します。

【株式会社フレームについて】

新潟市のデザイン会社。2006年に設立。代表は、石川竜太氏（新潟県三条市生まれ）。既成概念にとらわれることなく、常に新しい仕組みやしかけを考え、新しい価値を生み出すコミュニケーションの創出を目的に、日々デザインを生み出している。

【過去の受賞歴】

- 2007年 新潟ADCグランプリ（以後、継続して受賞）
- 2014年 日本パッケージデザイン大賞「銅賞」
- 2020年 Muse Design Awards GOLD
日本パッケージデザイン大賞「銅賞」

【燕市に関連するデザインの代表例】

- ・産業史料館 図録「鋳起銅器」（2016年刊行）
- ・4W1h 燕三条キッチン研究所（杉山金属株式会社） ブランドデザイン ▲図録「鋳起銅器」
- ・ツバメファーム ロゴデザイン ・ラーメン潤フランクフルト ロゴデザイン
- ・亀倉雄策展（新潟県立万代島美術館 2015年開催）ポスターデザイン など



「ふるさと燕」を守ろう！

新型コロナウイルス感染症緊急対策

 イレブン

本件についてのお問い合わせ先
燕市産業史料館：齋藤・桑原
電話：0256-63-7666（直通）